

Résultats de l'enquête quantitative sur les équipements sportifs couverts publics de la ville de Strasbourg

Vous avez été nombreux-ses à répondre à l'enquête menée par les étudiants du master management du sport de l'université de Strasbourg, et la ville de Strasbourg vous en remercie. 1353 réponses dont 776 complètes et exploitables constituent la base de données de cette enquête. Plusieurs sollicitations (comité des usagers-ères, mails...) ont fait l'objet de traitement individuel et des actions immédiates ont été entreprises. Globalement, un taux de satisfaction de 75 % a été relevé sur tous les composants des infrastructures sportives. Les résultats, ci-dessous, ont été élaborés autour de quatre grands thèmes regroupant les principaux points d'analyse.

Sécurité des vestiaires (sûreté, mixité)



Satisfaisant



Insatisfaisant

Confort des vestiaires (douches, température de l'eau, présence de sèche-cheveux)



Satisfaisant



Insatisfaisant

Qualité des équipements (propreté, points d'eau, assises, toilettes)



Satisfaisant



Insatisfaisant

Confort de la pratique (isolation sonore, créneaux, matériels)



Satisfaisant



Insatisfaisant

Concernant les éléments de sécurité, de sûreté à l'intérieur et à l'extérieur des infrastructures ainsi que les dispositifs d'accessibilités pour tous les publics et les équipements de stationnement, des procédés vont être mis en place sur les établissements sportifs ayant un besoin urgent. Ces résultats seront complétés par ceux des enquêtes qualitatives qui serviront de base pour la construction des prochaines orientations des politiques sportives.